



SALUDO EN EL DÍA DEL JUEZ

“En esta fecha especial, 4 de agosto, rindo mi homenaje a todos los Jueces de la República, desde el Juez Supremo hasta el Juez de Paz que imparte justicia en los lugares más recónditos del territorio nacional, por la abnegada labor diaria que realizan para alcanzar la paz social que anhelamos.

Que esta ocasión, sea un motivo para renovar nuestro compromiso de servicio a la comunidad con mística, transparencia y sentido humanitario, así como para contribuir a la construcción del bienestar en un Perú más justo y solidario.”

Dr. JAVIER VILLA STEIN

*Presidente del Poder Judicial y
de la Corte Suprema de Justicia*

Lima, 4 de agosto de 2010



PODER JUDICIAL

República del Perú